

La République Populaire Démocratique de Corée se prononce contre les manœuvres des États-Unis en matière de droits de l'homme



Pyongyang, 11 septembre, (RHC-PL).- La République Populaire Démocratique de Corée a qualifié de fausses les manœuvres des États-Unis auprès du Conseil de l'ONU pour les Droits de l'homme.

Une déclaration du Ministère Coréen des Affaires Étrangères a précisé que lors de prochaines séances de ce Conseil qui se tiendront le 14 septembre prochain, les forces hostiles à Pyongyang, menées par Washington, prétendent convoquer un groupe de spécialistes pour aborder le sujet des droits de l'homme en Corée et déformer la réalité.

Par ailleurs le communiqué signale que le Japon et l'Union Européenne ont rejoint l'initiative étasunienne avec l'objectif de parvenir à un changement de pouvoir en Corée Démocratique.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/68737-la-republique-populaire-democratique-de-coree-se-prononce-contre-les-manoeuvres-des-etats-unis-en-matiere-de-droits-de-lhomme>



Radio Habana Cuba